
 ,d.12.09.2016 

 

Fraktion der 
Christlich Demokratischen Union 
im Stadtbezirksrat Herrenhausen-Stöcken 
der Landeshauptstadt Hannover 
 

 

 

An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Regine Bittorf 
über den 
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
 

Anfrage gemäß § 14 GO der Landeshauptstadt Hannover 

 in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
 
  

Pappeln im  Letterweg 
 
Im Letterweg stehen zwei sehr große Pappeln. Anwohner berichten vom Abfallen von 
Totholzbei starkem Wind  und erheblichen Pollenflug in der Zeit der Pappelblüte. 
 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

 
1.) Wann wird die Standsicherheit von wem und in welchen Abständen überprüft 

und wie sah dabei das Ergebnis der letzten Kontrolle aus?  
 
 

2.) Wie gesund sind die Bäume, kann ein Pilzbefall ausgeschlossen werden? 
 
 
 
 
 
Georgia Jeschke 
 

 

,den 22.11.2016 
  

Georgia Jeschke 
Hegebläch 13 
 
30419 Hannover 


